
BHB.2011.0044

Beitrag von „Katja“ vom 27. August 2022, 22:19

Die Anzahl der Sämlinge ist generell wohl nur durch den zur Verfügung stehenden Platz und 
die Anzahl der Samen aus der Kreuzung begrenzt.

Wenn man Pflanzen miteinander kreuzt, die schon seit vielen Generationen durch Kreuzungen 
eine sehr diverse Mischung an Merkmalen mitbringen, dann können dementsprechend die 
Resultate innerhalb einer Kreuzung zum Teil sehr variabel sein. Darüber können andere hier 
aber bestimmt mehr sagen. Ich bin noch nicht so lange dabei, dass ich das selbst beobachten 
konnte.

Viele Grüße,

Katja
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